



みずどう

確かな学力、豊かな心、健やかな身体のバランスのとれた子どもの育成をめざす

平成31年2月号
尼崎市立水堂小学校
尼崎市水堂町1丁目32-8
TEL (06) 6437-3804
<http://www.ama-net.ed.jp/school/E30/index.htm>



子どもの可能性を信じて

「最近の若い者は・・・」という声がとんと聞こえなくなりました。

還暦を迎える我々でも若い頃はよくこの言葉を年輩の方から浴びせられたものです。時代は繰り返し、若者に対するイメージや嘆きをつい口に出してしまう言葉が「最近の若い者は・・・」であるように思います。

しかし、最近ではAIやスマートフォン等、若者が先を進んでいて、置いてきぼりを食っているのが我々年輩の世代です。むしろ「すごいね～」と感心することが多く、ついて行きたいけどついて行けないもどかしさがあります。

パソコンを使って仕事をしていると行き詰まり、どうにもならなくなることがたまにあります。そんな時に若い先生に訊くと、わずか数秒で解決することがよくあります。「～～さすがやな～」と感心しますが、何がさすがかよくわかりません。ただただ、何時間も苦しんだことが、いとも簡単にクリアできることに驚くばかりです。

教育に関しては匠の技が我々にはありますが、それは長年培ってきた財産といえるものです。そのあたりは「若い者には負けない」という自負がありますが、日常生活で言えばすでに大抵のことが負けています。

「最近の若い者は・・・」は嘆く言葉ではなく、尊敬する言葉になってきているのかもしれない。

さて、日本でもこのところ世界で活躍する十代の若者や子どもたちが大勢出てきていることがニュースに取りあげられています。「英才教育」と言っているものかどうかはわかりませんが、物怖じせず大人を打ち負かすその自信に満ちた姿は、昔では考えられなかった光景です。卓球や水泳、フィギュアスケートクライミング、スケートボード等のスポーツでも十代の選手が大活躍です。また、将棋や囲碁の勝負にかける若者も驚くほどたくさんいます。今年に入り新年早々、プロの天才囲碁棋士が誕生しました。まだ九歳の女の子、仲邑堇（なかむらすみれ）さんです。インタビューに答えていますが、その口から「世界で戦える棋士になりたい」という言葉が平気に出てきます。それも昔ならば「またまた～そんな夢物語を・・・」というところですが、実際に実現しそうなので納得するしかありません。世の中はすごいことになってきました。大人と対等に戦えるジュニア世代から今日を離せません。

小学校でも子どもたちを伸ばすことにためらってはいけません。子どもの可能性を信じて、我々教師もできるだけのことをしてあげなければならないと改めて思いました。

水堂小学校では子どもたちのさまざまな可能性を感じながら、まずは基礎的な力をつけることに重点を置いています。ここから巣立つ子どもたちの活躍を日々期待して、毎日コツコツとがんばっています。

校長 堀 克之





日	曜	項 目
1	金	ジョギング朝会 地区バスケットボール大会 (6年代表クラス)
2	土	
3	日	
4	月	朝会 南武中演奏会 (14:00~4~6年)
5	火	劇団四季鑑賞 (6年アルカニック 13:30~) 口座振替日 (1回目)
6	水	ジョギング朝会
7	木	定時退勤日
8	金	ジョギング朝会
9	土	
10	日	
11	月	建国記念の日
12	火	月曜校時 委員会活動
13	水	ジョギング朝会 入学説明会 (10:00~視聴覚室)
14	木	代表委員会 口座振替日 (2回目) 定時退勤日
15	金	ジョギング朝会 3年社会見学 (今昔館) 安全点検

16	土	
17	日	
18	月	ステップタイム漢字週間 (~25日)
19	火	
20	水	
21	木	参観5h・懇談6h (高学年) 定時退勤日
22	金	参観5h・懇談6h (低学年) 5年社会見学 (インスタントラーメン館)
23	土	
24	日	
25	月	朝会 (表彰) 委員会・クラブ (反省) 現金徴収日
26	火	漢字検定試験 (9:00~)
27	水	
28	木	南武中生徒会訪問 (6年 14:15~視聴覚室) 定時退勤日

給食集会

1月は給食集会を行いました。最初にいつもおいしい給食を作って下さる調理師さんに給食委員会から表彰状が送られました。食材をつかったビンゴゲームでは、野菜をテーマにして大変盛り上がりました。はやくビンゴになった児童には、栄養の先生から「おかわり券」がプレゼントされました。



ジョギング朝会、スタートです!

2月に入り、朝のジョギングタイムが始まります。毎年、小学生の運動不足や運動能力の低下がデータとして浮き彫りになる中で、こういった行事を大切に、少しでも体力の向上に努められるようにしています。寒い日がまだまだ続きますが、頑張っていきましょう。

(体育主任)